

2022年3月31日

関係者各位

たちほどがや  
所長 生田目昭彦

#### 当施設における新型コロナウイルス検査の陽性判明について

平素より、当施設の運営にご理解ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

当施設の1階長期利用者1名が3月30日（水）に発熱したため、PCR検査を実施したところ、陽性である事が判明しました。

当該利用者の陽性判明に伴い、保健所および配置医師の指示により、3月30日（水）に当該利用者以外の1階長期利用者はPCR検査を実施し、検査結果待ちの状態となっております。また、同日に当該利用者に関わった職員については抗原検査を行い、全員の陰性を確認しました。さらに、PCR検査未実施の1階担当職員については、本日3月31日（木）にPCR検査を実施します。

なお、当施設のご利用については、以下のとおりとなります。

- 1 短期入所のご利用については、感染症対策に基づき、  
1階・2階共に **3/31より4/10まで利用を中止** します。
- 2 生活介護事業（通所）については、通常通りご利用いただけます。
- 3 施設入所事業（長期利用）については感染拡大防止のため、出来る限り利用者及び職員の交流をなくしておりますので、面会等をご遠慮ください。
- 4 陽性が判明した利用者の支援については、サージカルマスク、ゴーグル及びフェースシールド、ディスポガウン及びグローブ等の着用をし、引き続き感染予防策を徹底して実施します。

当施設を利用される皆様におかれましては、ご心配をおかけすることとなり大変申し訳ございません。

引き続き、感染予防及び感染拡大防止に努めてまいりますので、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。